

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PERAN BADAN PEMBINAAN PENASEHAT PELESTARIAN PERKAWINAN (BP4) DALAM MENCEGAH PERCERAIAN DI KOTA PEKANBARU

Oleh:

M.ARIF ROMADHAN

Seiring dengan berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi, seringkali suami istri gagal dalam usahanya mendirikan rumah tangga yang sakinah mawadah warahmah, karena seringnya hidup bersama, sehingga satu sama lain telah mengetahui tentang sifat baik maupun sifat buruk diantara keduanya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran BP4 dalam mencegah terjadinya perceraian di Kota Pekanbaru serta faktor penghambat pelaksanaan program kerja BP4 di Kota Pekanbaru. Tipe penelitian dalam penelitian adalah termasuk kedalam tipe penelitian kualitatif dengan menggunakan metode survey deskriptif. Informan dalam penelitian ini berjumlah 15 orang yang terdiridari 10 orang suscatindan 5 orang petugas BP4. Hasil penelitian diketahui bahwa tugas BP4 adalah Memberikan konsultasi / konseling, memberikan pendidikan, pelatihan,dan kursus serta kemitraan. Hambatan yang dihadapi oleh BP4 adalah kurangnya sosialisasi kepada masyarakat tentang fungsi BP4, sehingga masyarakat tidak tahu apa itu BP4 dan bagaimana manfaat lembaga itu bagi masyarakat sehingga saat pasangan suami istri mengalami masalah merekalangsung bercerai, Karena egoisme masing-masing pasangan suarmi istri, sehingga jalan keluar yang diberikan oleh BP4 kepada mereka tidak berjalan sehingga perceraian tidak terelakan. Adanya lembaga yang sejenis yang belum mempunyai landasan hukum namun sudah melakukan aktivitas sebagaimana BP4. Diharapkan jajaran BP4 dapat melakukan sosialisai kepada masyarakat mengenai fungsi dan tugas BP4 dan manfaat yang dapat diambil oleh masyarakat dalam menghadapi kegoncangan dalam rumah tangga.

Kata Kunci :Peran BP4, Perkawinan, Perceraian